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26 SUPLEMENTO
ESPECIAL

Viernes, 3 de marzo de 1995

LA OPOSICION CONSIDERA QUE HA INFLUIDO EN LA GESTION MUNICIPAL,
AL CONTAR CON MAYOR NUMERO DE CONCEJALES QUE EL EQUIPO DE GOBIERNO SOCIALISTA

La actual legislatura ha tenido dos alcaldes: Lorenzo Selas y  Nicolás Clavero

Son cuatro los grupos po
líticos que integran la 
Corporación municipal 
ciudadrealeña, surgida de 
los comicios de 1991. La 
vida política del Ayunta
miento se ha visto someti
da a diversos avatares, in
cluido un cambio de alcal
de: la dimisión de Loren
zo Selas, daba paso al 
mandato de Nicolás Cla
vero, ambos del PSOE. 
Junto a este partido, PP,
IU y CDS cuentan con 
concejales en la capital 
manchega.

Para Javier Romero, 
portavoz del Partido Popu
lar, «Lorenzo Selas se en
contró con muchas dificul
tades, porque la oposición 
somos mayoría frente al 
grupo socialista -ellos tie
nen 11 concejales y todos 
los grupos de la oposición, 
14-. Selas era un hombre 
independiente, aunque se 
presentara por el PSOE, 
sin embargo su sustituto, 
Nicolás Clavero es un 
hombre socialista, con 
ideas socialistas mamadas. 
Ha habido con Clavero 
dos o tres temas puntuales, 
como el caso de los terre
nos de la antigua estación 
de Renfe que, gracias a la 
labor de la oposición, se 
ha podido conseguir que 
cerca del 40 por 100 sean 
del municipio. La cons
trucción del pabellón fe
rial también causó proble
mas, porque la empresa 
constructora sobrepasó en 
150 millones el presu
puesto fijado y el PSOE 
llevó a cabo el gasto sin 
consultar al Pleno. Otro 
tema importante ha sido el 
del tráfico: los socialistas 
peatonalizaron un número 
de calles importantes, los 
comerciantes no están de 
acuerdo y ahora es difícil 
que se pueda volver 
atrás». No obstante, R o
mero augura a Ciudad R e
al «un futuro impresio
nante, con Madrid a tres 
cuartos de hora. Hay que 
sacarle provecho a esta si
tuación, aunque nos falta 
infraestructura de agua, 
urbanística y nos sobran 
impuestos, que actual
mente son muy elevados».

Por su parte, Manuel 
Muñoz, portavoz del 
CDS, destaca como he
chos positivos de la pasa
da legislatura, «la cons
trucción del pabellón fe

Javier Romero, portavoz del Partido Popular. Manuel Muñoz, portavoz del CDS.

Elena González, portavoz de 1U.

rial, en colaboración con 
la Diputación y la Junta 
de Comunidades y el plan 
general de ordenación ur
bana, ahora en trámite en 
su última fase. Gracias al 
dinero de la Junta se han 
invertido 700 millones en 
la avenida de los Descu
brimientos y el Parque del 
Pilar, además de otras 
obras puntuales». Tam
bién ha habido aspectos 
negativos para Muñoz, 
entre otros, el derivado 
del tema económico. «No 
se ha corregido el déficit 
del Ayuntamiento, no se 
han potenciado suficiente
mente los servicios de ins
pección, intervención y 
tesorería. No se ha creado 
suelo industrial y no se ha 
aprovechado suficiente
mente el tema del AVE.

Tampoco se ha realizado, 
como proponía el CDS, 
un plan sobre el tipo de 
industrias que interesa in
centivar, con exención de 
impuestos para empresas 
que vengan a instalarse 
aquí». Para Muñoz, Nico
lás Clavero «ha restado 
competencias al Ayunta
miento en favor de la Di
putación». Para resolver 
el problema del agua, el 
portavoz del CDS propo
ne que los trasvases de 
agua del Tajo se queden 
en Ciudad Real, en vez de 
ir para Valencia y Murcia.

Elena González, porta
voz de IU, califica de 
«muy intensa» la legisla
tura que ahora concluye. 
«Gracias a que el equipo 
de gobierno no ha conta
do con mayoría absoluta,

la oposición ha podido 
introducir una serie de 
medidas para hacer más 
cordial la vida de los ciu
dadanos. También ha te
nido una gran importan
cia el tema urbanístico, 
con la creación, además, 
de una comisión de in
vestigación para estudiar 
las irregularidades com e
tidas en la etapa de Selas, 
cuyas conclusiones indi
can que se llevó a cabo 
una política errónea». 
Elena González no ve 
con optimismo el futuro 
de Ciudad Real «si no se 
resuelve el problema del 
agua. Tampoco el A VE 
es un motor de relanza
miento de la ciudad, al 
contrario, se ha visto 
mermada la actividad en 
diversos sectores, como

la hostelería. Ciudad Real 
crece porque la gente se 
multiplica, no porque se 
asiente gente nueva».

Por último, José Cano 
de Mateo, portavoz del 
PSO E, afirma que «a lo 
largo de estos cuatro años 
la ciudad se ha transfor
mado hasta parecer otra; 
en su aspecto urbano, en 
sus entradas por carretera, 
en la filosofía del tráfico y 
del uso de la ciudad, en la 
aparición de algo soñado: 
la Universidad, en sus 
costumbres comerciales, 
en sus servicios, en el 
ocio, en sus zonas verdes, 
en su política medioam
biental, en el respeto a su 
territorio rústico y urbano 
y hasta en su iluminación. 
Ciudad Real parece otra, 
se siente ciudad».

José Cano de Mateo, portavoz del PSOE.

El agua es un problema 
que preocupa a todos
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